



Person Albert Krug

Geboren

1985



Geboren in Rottenmann, aufgewachsen und wohnhaft in Liezen.
Eltern: Edwin Krug und Hildegard, geborene Haslinger.

Verheiratet mit Verena, geborene Resch.
Versicherungskaufmann und Landwirt.
Kandidierte für die Gemeinderatswahl 2010 erstmals an 3. Stelle auf
der Liste der SPÖ für die Wahl in den Gemeinderat.

Finanzreferent ab 13.04.2010. Bekanntgabe des Rücktrittes als
Finanzreferent im Rahmen der Gemeinderatssitzung am
22.03.2022.

1. Vizebürgermeister ab 15.09.2022.

Tätigkeit im Gemeinderat (SPÖ)

13.04.2010

Albert Krug wurde nach der Gemeinderatswahl 2010 in der konstituierenden Sitzung am 13. April 2010 als Mitglied des Gemeinderates angelobt und bei der anschließenden Wahl des Stadtrates zum Finanzreferenten gewählt. Er ist mit 25 Jahren am Beginn der Funktionsperiode der jüngste Finanzreferent in der Geschichte der Stadt Liezen.

Mitglied des Gemeinderates (SPÖ) vom 13.04.2010 bis 31.12.2014

Finanzreferent vom 13.04.2010 bis 31.12.2014

Die obigen Funktionen endeten auf Grund der Gemeindestrukturreform mit der Auflösung der Gemeinden Liezen und Weißenbach bei Liezen per 31.12.2014.

Mitglied des Gemeinderates (SPÖ) vom 21.04.2015 bis

Finanzreferent vom 21.04.2015 bis 31.03.2022

War in der Gemeinderatsperiode 2015 bis 2020 Vorsitzender des Finanz- und Wirtschaftsausschusses.

1. Vizebürgermeister vom 15.09.2022 bis

Ehrungen und Auszeichnungen

2025

Ehrendiplom des Landes Steiermark für langjährige Tätigkeit im Gemeinderat zum Wohle der Stadt Liezen ab 2010,
überreicht von Bezirkshauptmann Mag. Nico Groger in der Gemeinderatssitzung vom 16.12.2025.

Quelle: Gemeinderatssitzung vom 16.12.2025

Verfasser: Karl Hödl, 07.01.2026

